



Trotz Dauerregens absolvierte das Königspaar Freddy und Petra Biggemann den kurzen Festzug durch das Dorf mit einem Lächeln im Gesicht. ■ Fotos: mpr

Schirme prägen den Festzug

Selbst Dauerregen kann Freddy und Petra Biggemann nicht stoppen

MÖNNINGHAUSEN/BÖNNINGHAUSEN ■ Dauerregen hat den Auftakt des Schützenfestes in Mönninghausen begleitet, doch ließen sich Schützen und Gäste davon nicht die Laune verderben. Allzu nass sollten die Uniformen nicht werden. Deshalb ging es am ersten Hochfesttag mit dem Bus vom Festplatz zum Abholen der Fahnen, zum Schützenhochamt und zum Ständchen beim Königspaar Freddy und Petra Biggemann.

Zu Fuß bewältigen konnte der Schützenverein auch nicht die Wege zu den Jubelpaaren. Trotzdem boten die 40-jährigen Jubelregenten Heinz Peitz und Gabriele Schmidt-Zimmermann den Kompanien einen fröhlichen Empfang an ihrer Residenz.



Im Mittelpunkt des ersten Hochfesttages standen das 25-jährige Jubelpaar Bernd Rixen und Ida Koch (links), sowie die 40-jährigen Jubelregenten Heinz Peitz und Gabriele Schmidt-Zimmermann.

Schützenbrüder halten zur Stange trotz schlechter Witterung“, lobte Oberst Alfons Schweins. Vor 25 Jahren, das wusste er zu berichten, sei Bernd Rixen der Überraschungssieger des Vogelschießens gewesen. Mit nur einem Volltreffer habe er sich das Majestätenamt gesichert.

Die damalige Begeisterung der Schützen über ihren Regenten Bernd Rixen war auch noch bei der Eh-

rung der 25-jährigen Jubelmajestäten zu spüren und nach einem ausgiebigem Beisammensein an der Residenz der Jubelregenten zog es die bestens gelaunten Schützen zum Festplatz, zum Aufsetzen des Vogels. Allerbeste Stimmung herrschte in Mönninghausen auch beim großen Festball, bei dem auch das Champions-League-Finale mitverfolgt werden konnte.

Auf Sonnenschein verzichten musste die Schützenfamilie auch am zweiten Festtag, der mit dem Abholen von Oberst Alfons Schweins und der Seniorschützen begann. Schirme aufspannen musste das Königspaar Freddy und Petra Biggemann, sowie die schmucken Hofdamen, die dem heftigen Regen zum Trotz mit einem Lächeln im Gesicht den Festzug durch das fahnen geschmückte Dorf absolvierten. „Ihr wärmt das Herz eines jeden Schützen“, bemerkte Oberst Schweins dann im Festzelt mit einem Blick auf Königin Petra und ihre Hofdamen und stellte heraus, das so charmante Damen das schlechte Wetter vergessen ließen.

„Es war ein tolles Regentenjahr“, machte dann König Freddy Biggemann deutlich, wie sehr er sein Majestätenamt genossen habe.

Nach Königs- und Kindertanz feierten Königspaar, Schützen und viele Gäste einen stimmungsvollen Festball. ■ mpr

Fotos:  www.derpatriot.de

Auch Bernd Rixen und Ida Koch hießen Schützen und Gäste als 25-jähriges Jubelpaar zum Ständchen willkommen. „Unsere